

Erwin Durán debutará en Primera División de la mano del granate

Deportes La Serena anunció ayer oficialmente la renovación del entrenador que logró el ascenso con el club, quien extendió su vínculo por todo el 2025. El DT mantendrá a su cuerpo técnico completo, incluido su ayudante Héctor Arturo Sanhueza.



Erwin Durán seguirá al mando de la banca papayera para la temporada 2025, siendo ésta su primera incursión en la Primera División de nuestro fútbol.

El DT mantendrá a todo su cuerpo técnico, el mismo grupo de trabajo que logró al

ansiado ascenso luego de dos temporadas del equipo papayero militando en la Primera B, incluido su ayudante Héctor Arturo Sanhueza, de quien se especuló podría seguir su carrera en solitario, sin embargo, seguirá ligado a La Serena.

Para Sanhueza también se trata de un esperado regreso a la Primera División después de 12 años. La última participación del ex volante en la categoría había sido en el Torneo Clausura de 2012, cuando vistió la camiseta de Universidad de Concepción y

terminó en el tercer lugar de dicha competición.

Sin embargo, a la temporada siguiente el volante jugó por primera vez en el Campeonato de Primera B, ya que recaló en Deportes Temuco, equipo en el que estuvo tres años y luego se fue a Calama para mantenerse en la división de plata. Después de eso llegó al último club de su carrera, Fernández Vial, equipo con el que logró el ascenso desde Segunda División a Primera B en 2020, y luego se retiró a inicios de 2023 para comenzar con su carrera de entrenador.

PRIMERA MISIÓN: MANTENER LA CATEGORÍA

El cuerpo técnico de Erwin Durán tendrá la difícil tarea de encontrar regularidad en Primera División tras el excelente año en Primera B, algo que no han logrado sus anteriores pares que salieron campeones de la segunda categoría del fútbol chileno: Emiliano Astorga con Cobreloa en 2023 y Nicolás Núñez con Magallanes en 2022.

Ambos entrenadores llevaron a sus equipos a lograr el título en Primera B y fueron ratificados para continuar en sus respectivas bancas al año siguiente, pero pocos meses después fueron removidos de sus cargos por los malos resultados. Incluso, la Academia terminó descendiendo en 2023, y este año los Zorros están a punto de repetir el desafortunado destino.

Llevaban bastante tiempo negociando y finalmente se concretó la renovación.

Ayer, Deportes La Serena a través de sus redes sociales oficiales anunció que



El Colegio Salesiano San Ramón de La Serena se quedó con el título del Campeonato Escolar de Ping Pong, organizado por OLS.

El segundo puesto del certamen se lo adjudicó Bernardo O'Higgins de La Serena y tercero fue San Martín de Pores, también de La Serena.

Salesciano San Ramón ganó torneo escolar de ping pong

El programa de competencias está dirigido y coordinado por el destacado docente y magíster internacional de tenis de mesa, Hernán Donoso Barrientos, quien nos expresó que está muy conforme "con los avances que estamos desarrollando en esta muy ágil, dinámica y entretenida disciplina deportiva. Hoy dictamos talleres de ping pong en el sector norte Las Compañías,

los días sábados desde las 10 horas, disponemos de diez mesas simultáneas, amplios camarines y estacionamiento".

La próxima actividad se denomina "Neuroterapia de Ping Pong y Tenis de Mesa Olímpico" y quienes estén interesados en integrarse pueden contactarse al +569 82883150.